



Das Schönste, was ein Mensch hinterlassen kann,
ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen, die an ihn denken.

Ein erfülltes Leben ging zu Ende. Versehen mit dem heiligen Sterbesakrament ist unsere liebe Mutter, Großmutter, Schwester, Tante, Großtante und Cousine, Frau

Hermine Elfriede Kermec-Stöckl

geborene Lorenz

am Dienstag, den 23. Dezember 2014, im 95sten Lebensjahr friedlich
entschlafen.

Wir feiern die Seelenmesse am Donnerstag, den 8. Jänner, um 11 Uhr
in der Pfarrkirche Aigen und verabschieden uns im Anschluss von der
lieben Verstorbenen in der Aussegnungshalle des Waldfriedhofs Aigen.

In Liebe und Dankbarkeit

Herlinde

Margit und Georg
Evelin und Fritz

Peter und Monika

im Namen aller Verwandten, Freundinnen und Freunde.

Salzburg-Aigen, 27. Dezember 2014
Lotte-Lehmann-Promenade 14